

S'il suffisait d'un signe pour tout effacer, Macron serait un magicien... Ses grands communicants lui ont conseillé de se tenir debout pour faire croire aux Français qu'il les avait compris... Qu'il était à leur écoute... Que maintenant il fallait dialoguer, lui qui est président jupitérien avec morgue et mépris depuis 18 mois... Les mêmes communicants qui lui ont sans doute conseillé de partir en vacances à Saint Tropez, un vrai message aux Français qui ne peuvent plus assurer leur fin de mois à partir du 15 du mois...

Mais tout va bien Madame la Marquise, le président va écrire aux Français, la belle affaire... Que reste-t-il des beaux mots sur le « Nouveau monde », sur la croyance de faire de la politique « autrement », sur des pratiques différentes que l'on a pu apprécié avec l'affaire Benalla qui n'en finit plus de rebondir... celui « qui n'est pas mon amant » dicit un Macron aux abois...

Comment faire croire aux Français quoique ce soit quand le Président assure n'avoir aucun lien avec cet individu qui part au Tchad avec des passeports diplomatiques français sans que l'Élysée et son hôte ne soient informés ? Si c'est le cas, c'est très grave... Cela signifie que le président ne maîtrise rien, pas même ses proches collaborateurs... Que reste-t-il de la crédibilité d'Emmanuel Macron ?

La crise des Gilets Jaunes n'est pas une passade, ni un coup de gueule passager, ni une envie de vivre sur un rond point... Elle est profonde, elle trouve son origine dans « il suffit de traverser la rue pour trouver du travail », ou « le pognon de dingue du social », ou encore « les Gaulois réfractaires », autant de réflexions dénotant un mépris affiché du peuple, des plus pauvres, de la France d'en-bas... Si vous ajoutez un surcroît généralisé de taxes et surtout sur l'essence et la voiture en général, vous obtenez un vent de révolte qui a pris la forme de Gilets Jaunes...

Le prochain rendez-vous est d'importance, ce sera les Européennes qui décideront du sort d'un continent... Ce sera sur un tour à la proportionnelle directe, la meilleure façon de faire entendre sa voix et chaque vote comptera... Et puis, ce sera 2020 avec des Municipales qui seront un vrai tour de chauffe avant les présidentielles de 2022...

Alors après le résultat des Européennes, comment Emmanuel Macron fera-t-il sa présentation des vœux 2020 ? En marchand ?

**Raymond Aquila**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité